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Проверка

масочного режима
ОЧЕРЕДНОЙ рейд по соблюдению са-

нитарно-эпидемиологических норм и ма-
сочного режима на объектах торговли, на-
ходящихся на территории Мегиона, состо-
ялся 2 февраля. Рейд проводили сотрудни-
ки отдела развития промышленности и под-
держки предпринимательства администра-
ции города совместно с представителями
правоохранительных органов.

В период пандемии подобные рейды про-
водятся ежедневно. Как правило, каждый из
членов комиссии выполняет задачи в рамках
своей компетенции. Представители городс-
кой администрации проверяют наличие анти-
септика, урн для использованных масок и
перчаток, правильность и регулярность веде-
ния документации (в частности, журналов, в
которых фиксируются температурный режим
сотрудников и график уборки помещений) и
соблюдение других требований, которые
предъявляются к владельцам и обслуживаю-
щему персоналу магазинов. Внимание со-
трудников полиции в большей мере обраще-
но на покупателей, которые при посещении
торговых точек должны соблюдать масочный
режим, использовать антисептики, сохранять
социальную дистанцию и другие требования
санитарной безопасности.

- В случае несоблюдения этих требова-
ний с нарушителями в первый раз проводят-
ся профилактические беседы, а при повтор-
ном нарушении - составляются администра-
тивные протоколы, которые затем переда-
ются в суд, - прокомментировала главный
специалист отдела развития промышленно-
сти и поддержки предпринимательства Та-
тьяна Зубро.

Объектом проверки на сей раз стал тор-
говый центр "Мега", в котором находятся
магазины "Пятерочка", "Для милых дам", два
магазина одежды "Московская ярмарка" и
магазин товаров для детей "Демпи". Цель
проверки - соблюдение масочного режима
и наличие у сотрудников магазинов QR-ко-
дов о вакцинации.

На этот раз обошлось без составления
протоколов, поскольку серьёзных нарушений
ни со стороны посетителей, ни со стороны
сотрудников магазина выявлено не было.
Проверяющие ограничились устными предуп-
реждениями и профилактическими беседами.

- В целом результат проверки можно
считать удовлетворительным: все сотрудни-
ки магазинов прошли вакцинацию, у всех
есть QR-коды, все в масках, - констатиро-
вал представитель ОМВД России по г. Ме-
гиону, прапорщик полиции Олег Саликаев. -
Но среди покупателей немало тех, кто не
соблюдает масочный режим, - это, в основ-
ном, молодые люди. Причем у них при себе
есть маски, и при первом же замечании они
их беспрекословно надевают…

На вопрос "Почему не надели маску?"
люди, как правило, отвечают: "Я про неё за-
был" или "Она осталась в машине". Но это
явные отговорки, потому что у каждого есть
возможность воспользоваться бесплатными
одноразовыми масками для посетителей,
которые имеются в магазинах. Только трое
из опрошенных назвали иные причины.

- Мне трудно в маске, потому что у меня
запотевают очки, - призналась одна из мо-
лодых нарушительниц масочного режима. -
К тому же я вакцинирована, и считаю себя
защищенной от вирусов.

Вторая девушка сказала, что просто не
хочет носить маску. А пожилая женщина по-
жаловалась, что она уже дважды переболе-
ла и в маске ей трудно дышать.

С нарушителями масочного режима чле-
ны комиссии провели профилактические
беседы. В том числе и разъяснительные бе-
седы с продавцами, поскольку всеобщий
масочный режим распространяется и на об-
служивание покупателей в магазине. Даже
граждане, уже имеющие сертификат о вак-
цинации, обязаны носить маску в обще-
ственных местах, и продавец вполне обо-
снованно может отказать в продаже товара
и обслуживании, если покупатель будет без
маски, так как ответственность за соблюде-
ние масочного режима в торговой точке не-
сут работники магазинов.
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2 ФЕВРАЛЯ коллектив "Психоневрологической больницы
имени Святой Преподобномученицы Елизаветы" отметил 20-
летний юбилей со дня образования этого социально значимо-
го медучреждения.

Поздравляя с праздником, глава города Олег Дейнека по-
благодарил коллектив учреждения за многолетнюю плодотвор-
ную деятельность, отметил весомый вклад в развитие систе-
мы здравоохранения.

- Огромное спасибо всем сотрудникам учреждения за вы-
сокий профессионализм, сплоченность, милосердие, добро-
желательность, сострадание и сочувствие. Стремление помочь
своим пациентам, найти индивидуальный подход в каждом кон-
кретном случае позволяет сделать специализированную меди-
цинскую помощь более качественной и эффективной, - отме-
тил Олег Александрович.

Почетных грамот главы и Думы города удостоились Альфия
Сенникова и Елена Тагирова. Шесть сотрудников награждены
Благодарственными письмами главы города и Думы Мегиона,
десять - окружной Думы. Почётные грамоты Департамента
здравоохранения Югры вручены Марине Снегиревой и Анне
Андреевой, Благодарственные письма профильного департа-
мента - Ирине Плотниковой и Оксане Гричун.

Лечебно-профилактическое учреждение образовалось как
самостоятельная структура 2 февраля 2002 года. Названное в
честь Великой Княгини Елизаветы Федоровны, оно на протя-
жении двух десятилетий следует принципам гуманности и ми-
лосердия.

На сегодняшний день бюджетное учреждение ХМАО-Югры
с Лангепасским филиалом в своём составе обслуживает не-
сколько населённых пунктов округа: Лангепас, Покачи, Меги-
он и Высокий - всего порядка 119 тысяч человек. В структуре
"Психоневрологической больницы имени Святой Преподобно-
мученицы Елизаветы" - два стационарных отделения на 75 коек,
амбулаторно-поликлиническое - с мощностью 68 посещений
в смену и отделение пограничных состояний "Авиценна". Кро-
ме этого, развернуто 5 коек стационара дневного пребывания.

Учреждение оснащено современным медицинским обо-
рудованием для диагностики. Врачами "Елизаветинской боль-

ницы" оказывается консультативная, диагностическая, лечеб-
ная, психотерапевтическая, психологическая помощь не толь-
ко больным с психическими и наркологическими расстрой-
ствами, но и людям, оказавшимся в трудной жизненной ситу-
ации. Развито тесное сотрудничество с органами внутренних
дел, прокуратурой, судом, органами социальной защиты на-
селения и религиозными конфессиями. Ведётся консультатив-
но-экспертная работа по временной нетрудоспособности,
профпригодности, проводится судебно-психиатрическая эк-
спертиза.

В 2009 году "Психоневрологическая больница имени Свя-
той Преподобномученицы Елизаветы" включена в Нацио-
нальный реестр "Ведущих учреждений здравоохранения Рос-
сии", в 2015-м - признана лучшим медицинским учреждением
во Всероссийском конкурсе "За подвижничество в области ду-
шевного здоровья" им. академика РАМН Т.Б. Дмитриевой.

За двадцать лет в "Елизаветинской больнице" изменилось
многое: увеличилось количество коек (с 15-и до 80-и), вырос-
ла штатная численность работников учреждения, улучшилась
материально-техническая база больницы… Но главное остаёт-
ся неизменным - отношение к пациентам: доброжелательное,
внимательное, терпеливое.

"Случайные" люди в коллективе "Елизаветинской больни-
цы" не работают. Профессиональный, внимательный, дружный
коллектив во главе с бессменным руководителем Ириной Гор-
бачёвой делает всё возможное, чтобы помочь тем, кто в этом
нуждается.

- Мы работаем по принципу: больной - это центр Вселен-
ной, всё - для него и вокруг него, - говорит Ирина Владимиров-
на. - Я искренне благодарна сотрудникам психоневрологичес-
кой больницы за работу. От души желаю каждому из них здоро-
вья, домашнего тепла и уюта. Пусть добро, которое вы несёте
людям, вернётся к вам сторицей!

С юбилеем, врачеватели душ!
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Безнадзорными
животными займутся

коммунальщики
ГЛАВА города Олег Дейнека провел

выездное совещание на объекте, пред-
назначенном для передержки бродячих
животных. Его строительство уже за-
вершено, сейчас администрация горо-
да приступила к тому, чтобы как можно
быстрее запустить его в работу.

На протяжении нескольких месяцев
параллельно с обустройством нового
объекта рассматривались варианты
передачи будущего пункта в управле-
ние какой-либо некоммерческой орга-
низации. Однако проведенная серия
встреч с представителями зоозащит-
ных организаций не принесла понима-
ния того, кто мог бы в дальнейшем воз-
главить это направление работы с бро-
дячими животными. Со стороны зооза-
щитников в адрес администрации Ме-
гиона были направлены лишь письма,
содержание которых сводилось к несо-
ответствию строящегося объекта су-
ществующим нормам и требованиям
по обращению в животными.

Учитывая сложившуюся ситуацию, а
также необходимость оперативного
принятия мер по отлову с улиц города
наиболее агрессивных животных и раз-
мещении их в специализированном
пункте, было принято решение о пере-
даче его в ведение коммунального
предприятия. В Мегионе оно всего
одно - это муниципальное унитарное
предприятие "Тепловодоканал". В на-
стоящее время решаются организаци-
онные вопросы, которые позволят до-
полнить его устав новыми направлени-
ями деятельности, а также укомплек-
товать новое подразделение специа-
листами в области обращения с живот-
ными. Руководство "Тепловодоканала"
уже приступило к изучению законода-
тельства в этой сфере, а также поиску
кадров.

 - Ситуация в городе с бродячими со-
бака, действительно, сложная. Ими
кто-то должен заниматься, тем более
что объект уже есть, построен в соот-
ветствии с проектом. После заверше-
ния всех организационных вопросов,
этот объект станет еще одним подраз-
делением в составе "Тепловодокана-
ла". В решении кадрового вопроса бу-
дем ориентироваться на тех людей, ко-
торые действительно хотят и любят за-
ниматься животными. Уже подыскива-
ем специалиста, есть предваритель-
ная договоренность о совместной де-
ятельности с опытным кинологом. За-
дача перед нами поставлена, будем ее
выполнять. Говорить можно много, но,
когда есть проблема - надо искать пути
ее решения. Коллектив предприятия
настроен оптимистично, новое на-
правление работы не помешает и не
отразится на основной деятельности
предприятия, - прокомментировал ди-
ректор МУП "Тепловодоканал" Виктор
Борисов.

Сотрудники предприятия уже смогли
ознакомиться с новым объектом, по-
скольку ранее подключали его к тепло-
и водоснабжению. В настоящее время
принимаются меры для того, чтобы уже
в скором времени здесь могли размес-
титься первые постояльцы.

- Мы работаем во взаимодействии
с окружными структурами. На днях спе-
циалисты ветслужбы посетят объект,
оценят возможность его эксплуатации
в соответствии с поставленными зада-
чами. После того, как будет получено
положительное заключение пункт нач-
нет свою работу. Решение о передаче
объекта в оперативное управление
"Тепловодоканала" было принято толь-
ко после того, как стало понятно, что
ни одна общественная организация го-
рода не способна на данный момент
запустить технологический процесс и
обеспечить функционирование пункта
передержки животных. Это отнюдь не
говорит о том, что администрация го-
рода отказывается от помощи волон-
теров в данной работе, - дополнил за-
меститель главы города по городско-
му хозяйству Олег Чумак, который ку-
рирует работу по данному направле-
нию.

С момента последнего визита на
объект здесь появились вагончики для
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ветеринарных и административно-бы-
товых нужд, вскоре будет оборудовано
еще одно теплое помещение - кормокух-
ня и санитарная комната для персона-
ла. Участники выездного совещания ос-
мотрели помещения, предназначенные
для ветеринарных нужд, проведения ка-
рантинных мероприятий, вольеры, буду-
щую территорию для выгула животных.

-  Самое главное, что проблема с со-
баками начинает в городе решаться. Как
эксперт общественной палаты Югры,
хочу сказать, что не во всех муниципа-
литетах округа есть подобные приюты.
Сегодня мы вместе прошли по этому
технологическому объекту. Здесь плани-
руется содержание собак, их медсопро-
вождение. Предусмотрена карантинная
зона. Площадь территории позволяет,
чтобы организовать площадки для выгу-
ла собак. Рассматривается также воз-
можность долгосрочного пребывания
собак, что позволяет говорить о возра-
стающей роли этого объекта в решении
проблемы с бродячими животными на
улицах города. Считаю, что такой фун-
даментальный подход, который направ-
лен на решение законодательных тре-
бований, позволяет отнестись гуманно
к бродячим собакам, - прокомментиро-
вал депутат городской Думы от партии
ЛДПР Сергей Игошев.

Пункт передержки животных рассчи-
тан на 204 особи. На сегодняшний день
здесь созданы достаточные условия для
содержания, вакцинации, стерилизации
и чипирования животных. По предвари-
тельным данным, первые животные
здесь могут появиться после 20 февра-
ля, как только будут урегулированы все
организационные вопросы.

- Этот объект - огромный шаг к тому,
чтобы обеспечить безопасность жите-
лей города и приютить бездомных жи-
вотных. Мы многое сделали для того,
чтобы такой объект появился в городе.
Спасибо всем, кто принимал активное
участие в этом процессе. Но, стоит при-
знать и тот факт, что некоторые жители
города считают его несовершенным и
пытаются уличить администрацию горо-
да в расхищении средств и невыполне-
нии взятых на себя обязательств. Хочу
еще раз пригласить всех, кто сомнева-
ется в сметах и расходах ознакомиться
с документами и убедиться в том, что эти
разговоры - не более чем домыслы. Мы
открыты и готовы предоставить исчер-
пывающую информацию по данному
объекту, - подчеркнул глава города Олег
Дейнека.

В социальных сетях (где в основном
и разворачивается дискуссия на данные
темы) авторы постов часто ссылаются
на пример Нягани, где также ведется
строительство приюта для бродячих жи-
вотных. Разница лишь в том, что сто-
имость объекта в Мегионе оказалась
почти в два раза меньше, в сравнении с
приводимым примером - 10,4 млн. руб-
лей против практически 20 млн рублей.
Кроме того, общественные организации
Нягани принимают самое непосред-
ственное участие в обустройстве объек-
та, вкладывают личные средства, ищут
спонсоров, помогают со стройматери-
алами, направляют дополнительные
бригады рабочих. При этом сам объект
рассчитан на одновременное пребыва-
ние лишь 150 собак.

- Я соглашусь с тем, что нет предела
совершенству и всегда стоит стремить-
ся к большему и лучшему. Сегодня мы
завершили работу и построили объект,
задача которого снять остроту существу-
ющей проблемы. Его дальнейшее разви-
тие - следующий шаг. Еще раз подчерк-
ну, что администрацией была проведена
большая работа с общественниками, во-
лонтерами с целью привлечь их не толь-
ко к обсуждению мероприятий по строи-
тельству объекта, но и его запуску. К со-
жалению, ни одна организация не согла-
силась взять на себя ответственность за
деятельность этого пункта. Как говорит-
ся, кто хочет работать, тот ищет возмож-
ности, кто не хочет, тот ищет причины. В
результате чего было принято решение
о введении его в качестве одного из под-
разделений муниципального предприя-
тия, - констатировал глава города.

Оценили эффективность работы
С 26 ПО 28 ЯНВАРЯ в Мегионе

работала межведомственная рабо-
чая группа по оценке эффективнос-
ти деятельности муниципальной Ан-
титеррористической комиссии. Про-
верка проводилась в соответствии с
планом работы АТК Югры, утверж-
денным на 2022 год. Мегион вошел
в число первых территорий, где спе-
циалисты должны были посмотреть,
как ведется работа по антитеррори-
стической защищенности муници-
палитета, жителей и городских
объектов. В состав комиссии были
включены сотрудники профильной
окружной структуры, а также пред-
ставители Ханты-Мансийска, Ниж-
невартовска, Когалыма. Возглавил
ее работу Василий Левченко, заме-
ститель начальника отдела контро-
ля и административной практики ап-
парата Антитеррористической ко-
миссии Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры.

Во время встречи с исполняю-
щим обязанности главы города Иго-
рем Алчиновым, руководитель меж-
ведомственной рабочей группы со-
общил о запланированных на уров-
не автономного округа мероприяти-
ях по профилактике террористичес-
ких угроз и соблюдению действую-
щего законодательства.

- Проверки территорий муници-
палитетов Югры проводятся регу-
лярно. Предыдущая состоялась в
Мегионе в 2018 году и показала вы-
сокий уровень эффективности про-
водимых на территории города ме-
роприятий. На этот раз планируем
посмотреть, как организована рабо-
та на объектах социального назна-
чения в сфере образования, культу-
ры и спорта. Также внимание будет
уделено торговле и гостиничному
бизнесу, - обозначил план действий
Василий Николаевич.

В первый день работы члены ко-
миссии посетили пять объектов,
первым из которых стал корпус на-
чальной школы № 6 в Высоком. Спе-
циалисты на месте смогли ознако-
миться с организованным в учреж-
дении документооборотом в облас-
ти антитеррористической деятель-
ности и лицензиями специалистов
охранного предприятия. Посмотре-
ли, как осуществляется видеонаб-
людение, пропуск учащихся, работ-
ников и посетителей в здание шко-
лы. Проверке подверглась пожарная
сигнализация, эвакуационные выхо-
ды, а также вся работа, связанная с
профилактикой терроризма и его
проявлений. Директор учреждения
Татьяна Курушина провела экскур-
сию по зданию, рассказала о том,

ÀÍÒÈÒÅÐÐÎÐ

как осуществляется учебный процесс,
внеурочная деятельность, в том чис-
ле по формированию в детях толе-
рантности, веротерпимости, межна-
ционального единства и дружбы.

В Мегионе рабочая группа осмот-
рела здание культурно-досугового
учреждения "Калейдоскоп" и нового
спортивного центра по улице Норки-
на. Представителей АТК Югры инте-
ресовало, как обеспечена защита
объектов с массовым пребыванием
людей. В связи с чем была проведе-
на проверка, в том числе торгового
комплекса "Купеческий двор" и гос-
тиничного комплекса "Гостиный
двор". Здесь специалисты также уде-
лили внимание мероприятиям про-
филактического характера, дали ре-
комендации по повышению их эф-
фективности.

Итоги выездной проверки были
озвучены в присутствии всех членов
межведомственной рабочей группы
АТК Югры и ответственных за это на-
правление работы в Мегионе специ-
алистов.

- Оценка эффективности деятель-
ности антитеррористической комис-
сии города осуществлялась по всем
параметрам и направлениям дея-
тельности. Исходя из проведенного
анализа, комиссия пришла к выводу,
что администрацией города продела-
на огромная работа по профилакти-
ке террористических угроз, которая
заслуживает наивысшей оценки - "хо-
рошо". Мегион - это территория, чей
богатый положительный опыт будет
распространяться на другие муници-
палитеты Югры, - подчеркнул Васи-
лий Девятов.

Члены межведомственной рабо-
чей группы также отметили, что про-
водимые на территории муниципали-
тета мероприятия отличает нефор-

м а л ь н ы й
подход: каж-
дое из них
направлено
на свою целевую аудиторию, прино-
сит ожидаемый эффект. Одно из них,
непосредственными участниками ко-
торого стали эксперты - круглый стол
"Мегион - против терроризма". Орга-
низованная диалоговая площадка по-
зволила в очередной раз привлечь
внимание молодых людей к пробле-
ме терроризма.

- Я смогла убедиться, что в Меги-
оне работают настоящие професси-
оналы, способные решать сложные
задачи. Сегодня к обсуждению такой
серьезной темы, как терроризм, были
приглашены представители молодо-
го поколения, которые приняли ак-
тивное участие в диалоге, далеком от
формализма. Это говорит о слажен-
ной, заинтересованной в результатах
совместной работы команде, - допол-
нила представитель аппарата Анти-
террористической комиссии ХМАО-
Югры Наталья Тимофеева.

- Закладывать основы правовой
грамотности необходимо с юных лет,
чтобы у детей было правильное пред-
ставление о происходящих процес-
сах, о том, как важно сохранять и бе-
речь мирный уклад жизни, насколько
бесчеловечны и бессмысленны те-
ракты и другие проявления агрессии
против общества. Мы продолжим эту
работу и в дальнейшем. В свою оче-
редь, также хочу поблагодарить всех
участников профилактической дея-
тельности в сфере образования,
культуры, спорта, информационной
политики за просветительскую мис-
сию, за стремление противостоять
современным угрозам, - подытожил
исполняющий обязанности главы го-
рода Игорь Алчинов.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

Глава Мегиона отвечает
на звонки жителей в МЦУ

РЕШАТЬ вопросы сообща - тако-
ва задача Муниципального центра
управления (МЦУ). МЦУ  заработал
в администрации Мегиона с декаб-
ря 2021 года. Предложения, мнения,
обращения, сообщения жителей,
поступающие в городские органы
власти, теперь аккумулируются в
одном месте - в МЦУ. Используются
все возможные каналы коммуника-
ции - обращения на личных приемах,
сообщения в социальных сетях, че-

рез интернет-приемную, через  сер-
вис "Госуслуги. Решаем вместе",
звонки в ЕДДС на номер 112 и другие.
Главное - обеспечить прямую и эф-
фективную коммуникацию между жи-
телями и властью с целью решения
проблемных вопросов и предотвра-
щения их в будущем.

Однако, сейчас, когда заболевае-
мость коронавирусной инфекцией
растет,  личное общение лучше огра-
ничить.  Главой города принято реше-

ние  на этот период выделить отдель-
ную телефонную линию для общения
с жителями в ежедневном режиме. С
7 февраля Олег Александрович Дей-
нека в утреннее время по будням с
8:30 до 9:00 будет отвечать на звонки
мегионцев по телефону: 9-63-32. На-
помним, со времени вступления в
должность, уже на протяжении 6 лет,
Олег Дейнека помимо официального
приема, проводит прием жителей с 8
утра без записи.

О  проезде до Высокого
УПРАВЛЕНИЕ капитального

строительства и жилищно-комму-
нального комплекса информирует о
том, что с 01.02.2022 изменилась
цена на проезд по муниципальным
маршрутам 151Р и 151Н, курсирую-
щим от города до железнодорожно-
го вокзала и до жилого комплекса
"Финский" в Высоком.

Основанием послужил приказ
Региональной службы по тарифам

Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры от 08.12.2021 № 104-нп,
согласно которому c февраля проезд
для пассажиров составит 60 рублей в
одну сторону.

Как пояснили в МКУ "Управление
капитального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса",
на увеличении стоимости отразился
ряд факторов, исходя из протяжен-
ности поездки, включая цены на топ-

ливо, расходы на заработную плату
работников предприятия-перевоз-
чика.

Исходя из расчетов Региональной
службы по тарифам, предельный мак-
симальный тариф на перевозки пас-
сажиров составляет 64 рубля. Одна-
ко на уровне муниципалитета приня-
то решение не повышать стоимость
до максимума и удержать тариф на
отметке 60 рублей.
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В "СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОН-
НЕФТЕГАЗЕ" стартовал новый се-
зон полевых сейсморазведочных
работ. Все исследования будут вы-
полнены с применением природо-
сберегающей технологии "Зеленая
сейсмика".

Благодаря ее использованию
предприятие получает не только ка-
чественную геолого-геофизическую
информацию, но и высокий экосбе-
регающий эффект. В 2020 году ин-
новационный метод признан одним
из лучших экологических проектов
России.

Усовершенствованную версию
"Зеленой сейсмики" "Мегионнефте-
газ" впервые опробовал в 2019 году
в Нижневартовском районе. Полный
отказ от тяжелых вездеходов в
пользу облегченной малогабарит-
ной техники, способной огибать
крупные деревья, позволил значи-
тельно уменьшить ширину просек в
лесных массивах. Тем самым удает-
ся сохранять от вырубки более по-
лутора гектаров леса на каждый
квадратный километр проводимых
работ.

В этом году с помощью "Зеленой
сейсмики" предприятие исследует
Тайлаковский участок недр в Сургут-
ском районе. По результатам анали-
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ВЕСНОЙ 2020 года, согласно
поручению губернатора ХМАО-
Югры Натальи Комаровой, при
АНО "Гуманитарный доброволь-
ческий корпус" образован регио-
нальный Штаб добровольцев
Югры по противодействию
COVID-19. Задачами Штаба явля-
ются организация и координация
добровольческих движений при
осуществлении профилактичес-
ких мероприятий и мер по оказа-
нию помощи гражданам, находя-
щимся в зоне риска. В январе те-
кущего года муниципальным ко-
ординатором в рамках этой дея-
тельности в Мегионе назначена
Наталья Лукманова, которая зани-
мается волонтерской деятельно-
стью в течение двух лет.

Еще во время первой волны
ковида в Мегионе был создан ре-
зерв активистов-добровольцев,
которые регулярно доставляют
продукты питания, предметы пер-
вой необходимости и наборы ле-
карств пожилым людям, становят-
ся автоволонтерами для медра-
ботников.

Сегодня помощь волонтеров
нужна медикам для доставки бес-
платных лекарств ковидным боль-
ным. Как правило, такие препара-
ты доставляются пациентам на
дом выездными бригадами, осу-
ществляющими лечение пациен-
тов с COVID-19, бригадами "нео-
тложек". Но возможна и доставка
волонтёрами при соблюдении
всех мер инфекционной безопас-
ности.

Доставка бесплатных лекарств
- это совершенно новое направле-
ние волонтерской деятельности,
которое предполагает особый ал-
горитм взаимодействия с медра-
ботниками.

- В минувшую пятницу мы от-
работали первую схему взаимо-
действия с горбольницей. Кури-
рует нашу деятельность замести-
тель главврача Мегионской гор-
больницы Людмила Антончик, с
которой я всегда на связи, - рас-
сказывает Наталья Лукманова. -
Если нужно осуществить достав-
ку лекарств, Людмила Владими-
ровна или старшая медсестра
горбольницы звонят мне. Я дого-

Бесплатные лекарства
доставят волонтеры
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Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

7-9 февраля - улицы: Заречная, 14, 14/1, 15, 15/1, 16, 16/2, 16/3, Губкина, 17, Западная, 1,

пр. Победы, 2, 4, 8, 9, 9/1, 9/2, 9/3, 10, Садовая, 13, 14, 14/1, 16, 16/1, 16/2, 17/1.

10-11 февраля - улицы: Нефтяников, 1, 5, 11а, 14, Свободы, 8, 10, 10/1, 42, 46, 48.

Высокий

7-8 февраля -    улицы: Весенняя, Куль-Еганская, Покурская, Речная, Рождественская, Амурская, Кедровая.

9-10 февраля -     улицы: Советская, Лермонтова, 70 лет Октября, Мира, Комсомольская, Лермонтова, 17,

      Амурская, 13, Советская, 22, Советская, 12, 13 мкр. (за магазином "Монетка"), Л. Толстого, 10, 12, 12а.

11 февраля -       улицы: Садовая, Пушкина, 40 лет Победы, Таежная, Пионерская, Молодежная, мкр. Дружбы.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

за полученных данных запланирова-
но бурение поисковых скважин с
ожидаемым приростом запасов
около 3 млн тонн.

"Применение современных
экосберегающих технологий геоло-
горазведки позволяет нам, с одной
стороны, повышать качество изуче-
ния сложных участков с развитой
инфраструктурой, с другой - сокра-

Поиск нефти, сберегающий природу

вариваюсь с волонтерами, и мы
приходим в городскую поликли-
нику. Здесь нам выдают заранее
подготовленные наборы с лекар-
ствами, и мы разносим их по ад-
ресам. Передаем лекарства бес-
контактным способом: оставля-
ем пакеты с лекарствами на руч-
ке входной двери квартиры,
предварительно предупредив
получателя, что лекарства дос-
тавлены, и уходим.

Сейчас мы продолжаем от-
лаживать схему взаимодей-
ствия: решаем вопросы с гра-
фиком дежурств, с выдачей
средств индивидуальной защи-
ты, вопросы проведения инст-
руктажей, уточняем время дос-
тавки, объем работы и количе-
ство самих волонтеров, которые
готовы работать именно на до-
ставке лекарств…

Доставку лекарственных пре-
паратов осуществляют добро-
вольцы из учреждений культуры,
спорта и образования, в том чис-
ле студенты Мегионского поли-
технического колледжа старше
18 лет. На призыв стать добро-
вольцами в борьбе с коронави-
русной инфекцией откликнулись
85 мегионцев.

Сейчас в Мегионе активно
действуют 16 волонтеров. В ми-
нувшую пятницу добровольные
помощники осуществили в горо-
де вечернюю доставку медицин-
ских препаратов по десяти адре-
сам, а в последний день января
доставили льготные лекарства по
30 адресам. В поселке Высокий
с доставкой лекарств ковидным
больным медработники пока
справляются сами, но им нужна
помощь в доставке препаратов из
аптек для льготных категорий
граждан. В этом готовы помочь
автоволонтеры, которые смогут
доставлять жителям поселка ме-
дикаменты из льготного списка в
вечернее время.

В связи со сложной эпидоб-
становкой, дежурство волонте-
ров планируется организовать и
в выходные дни.

Прорубь без правил -
в чем опасность?

ПРОРУБЬ, которую кто-то вы-
рубил на Меге, предназначена,
судя по её величине, для зимних ку-
паний - то ли для моржевания с це-
лью укрепить здоровье, то ли в ка-
честве Крещенской иордани, дабы
поддержать традицию. Кто-то ска-
жет: "А что в этом такого? Законом
делать проруби не запрещено, а ку-
паться в ней или нет - это личное
дело каждого, кому богатырское
здоровье позволяет нырять в ледя-
ную воду". И будут неправы. Пото-
му что для обустройства проруби
существуют определенные прави-
ла, которые являются общими для
всех, и которые необходимо со-
блюдать в целях безопасности.

Во-первых, места рубки обору-
дуются настилами. В воду должна
опускаться либо стационарная,
либо приставная лестница. Напри-

мер, во время санкционированных
крещенских купаний в проруби для
безопасности устанавливают спе-
циальную деревянную клеть с лес-
тницей. Обычно она с дном и боко-
выми ограждениями, чтобы купаю-
щийся не смог поднырнуть.

Во-вторых, для изготовления
проруби подойдет далеко не каж-
дый водоем, а только тот, где подо
льдом почти нет течения. Иначе
для моржа-ныряльщика всё может
закончиться так, как это произош-
ло в Ленинградской области, где
до сих пор продолжаются поиски
погибшей в необорудованной про-
руби женщины, которая в считан-
ные секунды ушла под лед, и её
унесло течением.

- Такие проруби опасны не
только для купающихся, - считает
старший государственный инс-

пектор по
м а л о м е р -
ным судам
Нижневартовского инспекторс-
кого отделения центра ГИМС ГУ
МЧС России по ХМАО-Югре
Дмитрий Горбунов. - Из-за того,
что самодельные купели не ог-
раждают, они могут стать причи-
ной несчастного случая, так как
люди, которые передвигаются по
льду реки на снегоходах, лыжах
или пешком, могут не заметить
полынью и провалиться в нее. По-
этому, если при патрулировании
водных объектов мы замечаем
необорудованную купель, то та-
кую прорубь замораживаем и
ставим вокруг неё специальные
ограждения. А с людьми, если
они там есть, проводим разъяс-
нительную беседу. За последнее
время мы заморозили четыре по-
добные купели.

Но, как говорится, “за всеми
не уследишь”. Подведомственная
ГИМС водная территория огром-
на, и личного состава инспекции
не хватает, чтобы объехать все
реки, озера и протоки, да еще и
проверить дачные участки, рас-
положенные на водоемах. Поэто-
му при отсутствии закона, запре-
щающего делать проруби, оста-
ется надеяться только на понима-
ние и сознательность людей, с
которыми активно ведется про-
филактическая работа.

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

ÄÎÁÐÎÂÎËÜ×ÅÑÒÂÎ

щать воздействие на окружающую
среду, сохраняя значительные
объемы лесных ресурсов. Такой
подход отражает стратегические
приоритеты компании, ее нацелен-
ность на минимизацию технологи-
ческих рисков, и уже доказал свою
эффективность", - отметил гене-
ральный директор "Славнефть-Ме-
гионнефтегаза" Михаил Черевко.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Геология в фактах:
60-е годы

1960 - В ноябре на Мегионской
скважине были получены притоки
нефти. Но на фоне уже прогремев-
шего Шаимского фонтана это ниче-
го не означало. Сургутское Приобье
по-прежнему было на карте белым
пятном. Руководитель экспедиции
Фарман Салманов просил увели-
чить объемы бурения в районе, уве-
ряя, что в Сургутском Приобье в са-
мое ближайшее время геологи по-

лучат промышленный приток не-
фти. Но ему советовали не расхо-
довать средства на напрасную за-
тею и свернуть работы. Часто ста-
ли раздаваться призывы ликвиди-
ровать Сургутскую экспедицию
из-за малой перспективности. Но
в самый драматичный момент гео-
логи получили долгожданный фон-
тан на Баграсе.

60 ËÅÒ ÌÍÐÝ

(Продолжение в след. номере)
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- Сколько пациентов в день обраща-
ются в городскую больницу? Вызывают
ли врачей на дом?

- По данным на 31 января под наблю-
дением врачей находились 627 мегион-
цев, что в два раза больше, чем на про-
шлой неделе. В связи с ростом заболева-
емости новой коронавирусной инфекци-
ей, количество обращений людей с рес-
пираторными симптомами резко увеличи-
лось. В день к одному врачу обращаются
в среднем 40 пациентов на приём лично,
ещё более 30-и вызывают его на дом. На-
грузка большая.

Очень помогают в работе медиков во-
лонтёры. Они доставляют лекарственные
препараты пациентам на дом. На 1 февра-
ля изъявили желание заняться этим 85 доб-
ровольцев.

- Есть ли среди заболевших новой
коронавирусной инфекцией дети?

-  Половина заболевших ковидом -
дети. Заражаются и люди других возраст-
ных категорий. Но если раньше 90% инфи-
цированных коронавирусом приходилось
на взрослое население, 10% - на детей (и
то они были носителями инфекции, либо
болели в лёгкой форме), то теперь карти-
на другая. Маленьких пациентов с ковидом
много (на 31 января - 330 из 627 заболев-
ших). Причём зачастую болезнь у них про-
текает тяжелее. Бывают и осложнения ра-
боты органов дыхания, и вирусные пнев-
монии. Раньше такое наблюдалось крайне
редко.

- Начали ли прививать подростков?
- Пока нет. Ждём поступления "Спутни-

ка М". Для вакцинации подростков всё го-
тово: и сопровождающие документы, и
оборудование для хранения вакцин. Имму-
низация подростков будет проводиться в
детской поликлинике с согласия родите-
лей.

- Насколько загружен ковидный гос-
питаль горбольницы?

- На конец января из 35-и коек занято
23. Это говорит о том, что вирус высоко-
заразный, но низко вирулентный, не вызы-
вает выраженных изменений в организме.
Инфекция в большинстве случаев протека-
ет в лёгкой или среднетяжёлой форме,
больные лечатся амбулаторно.

Ковид. Новая волна

- Чтобы сдать ПЦР-тест нужно высто-
ять очередь в кабинет инфекционного
отделения поликлиники. Какие меры
принимаются, чтобы избежать этого яв-
ления?

- Они уже приняты. Сейчас организован
фильтр-бокс. Он располагается на двух эта-
жах инфекционного отделения поликлини-
ки. Вход в бокс отдельный (со стороны скве-
ра 500-миллионной тонны нефти). Это не-

Заболеваемость ковидом в стране растет быстрыми темпами. И Ме-
гион в этом смысле не исключение. Если 24 января в городе было заре-
гистрировано 40 заболевших за сутки, то через неделю, 1 февраля, - 96.
Как справляется больница с новой волной? Что делать человеку, у кото-
рого появились симптомы ОРВИ? На эти и другие вопросы отвечает за-
меститель главного врача Мегионской городской больницы по лечебной
части Венера Елькина.

обходимо, чтобы пациенты с респираторны-
ми синдромами не контактировали с осталь-
ными горожанами, пришедшими на приём.

Что касается ПЦР-тестов, то сдать их
можно двумя путями: прийти в фильтр-бокс,
либо на дому - в случае, если состояние не
позволяет этого сделать.

- Что делать человеку с симптомами
вирусной инфекции?

- Главное, не паниковать. В Памятке
Минздрава для людей с признаками ковида
или ОРВИ чётко прописан алгоритм дей-
ствий в разных ситуациях (вакцинирован
или нет, переболел или нет и т.д.). Кроме
того, в городе организован контакт-цент.
Мегионцам предоставлены пять номеров
сотовых телефонов, а также федеральный
"122". Позвонив по ним, можно узнать, как
пройти тестирование, вызвать врача на дом
или записаться на приём. Контакт-центр
работает, как и поликлиника, без выходных.
В случае, если пациент ночью не дозвонил-
ся, то его сообщение в виде смс поступает
на наш телеграм-канал. Утром информация
анализируется и отрабатывается. Ни одно
сообщение не остаётся без внимания. Если
не удалось поговорить со специалистом по
федеральному номеру "122", то можно на-
диктовать свою проблему на автоответчик.
Сообщение переадресуют в нашу горболь-
ницу. Врач обязательно созвонится с паци-
ентом и подскажет, как действовать. Когда
же ситуация требует незамедлительного
реагирования (не спадает температура,
трудно дышать), то нужно вызвать "скорую
помощь".

И ещё одно: при отсутствии симптомов
болезни или медотвода обязательно вакци-
нируйтесь. А если прошли иммунизацию
полгода назад, то нужно ревакцинировать-
ся. Вакцина на данный момент - единствен-
ное эффективное средство в борьбе с ко-
ронавирусной инфекцией.

(Памятка Минздрава о действиях в
случае бессимптомного или лёгкого те-
чения новой коронавирусной инфекции
и острой респираторной вирусной ин-
фекции, а также телефоны контакт-цен-
тра размещены на стр. 7).

Ирина БОЙКОИрина БОЙКОИрина БОЙКОИрина БОЙКОИрина БОЙКО

"ÊÐÓÃËÛÉ ÑÒÎË"

ОРГАНИЗАТОРАМИ "круглого стола" вы-
ступили профильные отделы и департамен-
ты администрации города: управление обще-
ственных связей, отдел общественной безо-
пасности, отдел физической культуры и
спорта, департамент образования и моло-
дежной политики, отдел культуры.

В качестве участников "круглого стола"
были приглашены старшеклассники общеоб-
разовательных школ, студенты Мегионского
политехнического колледжа, молодые спорт-
смены.

- Я пришел на это мероприятие, потому
что хочу разобраться, что такое терроризм,
как он проявляется, каковы истинные намере-
ния террористов, которые вовлекают моло-
дежь в свои сети. В нашей школе мероприя-
тия по противодействию терроризму прово-
дятся регулярно, но все равно остаются воп-
росы, на которые очень бы хотелось получить
ответы, - сказал один из приглашенных, девя-
тиклассник школы № 2 Мурад Хиирбеков.

У молодых людей была уникальная воз-
можность задать эти и другие интересующие
их по теме вопросы модераторам "круглого
стола", которые владеют большим объемом
соответствующей информации, - руководи-
телю аппарата Антитеррористической ко-
миссии города Анне Бреушевой и почетному
участнику мероприятия, представителю ап-
парата губернатора и аппарата Антитеррори-
стической комиссии ХМАО-Югры Наталье
Тимофеевой.

- Терроризм - это угрозообразующий
фактор, который вносит разрушающий, дес-
труктивный элемент в нашу жизнь. Мы живем
в маленьком, уютном и красивом городе, и
хотим, чтобы жизнь здесь продолжала оста-
ваться безопасной, чтобы наша молодежь не
попала в сети вербовщиков, которые забира-
ют жизни молодых людей, используя их в ка-
честве расходного материала, - обозначила
цель мероприятия Анна Бреушева.

Наталья Тимофеева: "Берём пример с Мегиона"

Актуальность данной темы подтвердила
эксперт в области противодействия идеоло-
гии терроризма Наталья Тимофеева. Она при-
вела данные статистики последних лет, из ко-
торых следует, что самой опасной среди ин-
тернета угроз, которые негативно влияют на
жизнь молодежи, по мнению большинства лю-
дей в возрасте от 18 до 44 лет, является он-
лайн-вербовка - вовлечение в террористичес-
кую и экстремистскую деятельность.

Предотвращение вербовки молодых лю-
дей - сегодня одно из главных направлений
противодействия идеологии терроризма. По-
этому цель окружной межведомственной ра-
бочей группы по противодействию террориз-
му, которая в течение двух последних дней ра-
ботала на территории Мегиона, заключалась
в том, чтобы не только изучить опыт проведе-
ния мероприятий по антитеррористической
защищенности зданий, но и посмотреть, как
на территории Мегиона реализуется комплек-
сный план противодействия идеологии терро-
ризма. Этот план включает в себя ряд мероп-
риятий, направленных на формирование у жи-
телей Мегиона понимания того, что сегодня
представляет собой террор, сколько горя и
слез может принести обычным людям терро-
ристическая деятельность.

"Круглый стол" по проблемам терроризма
- одно из таких мероприятий. Документальные
фильмы о терроризме, снятые журналистом
ИА "Мегионские новости" Иваном Кулаковым
на основе реальных событий, и презентация
"Ковра Дружбы", выполненного представите-
лями разных национальностей, проживающих
в Мегионе, продемонстрировали главную
мысль, которую организаторы мероприятия
хотели донести до молодых людей: сила наше-
го многонационального народа - в единстве и
взаимоуважении.

Встреча проходила в формате диалога, и
для организаторов и модераторов мероприя-
тия очень важна была обратная связь - услы-

шать мнения молодых людей, их предложения,
как сделать антитеррористическую работу
более эффективной, понять, что их волнует…

Встреча прошла очень продуктивно.
Молодые люди задали множество вопро-
сов, касающихся деятельности городской
антитеррористической комиссии, вопросы
правового и личного характера… И на каж-
дый из них получали конкретные и компе-
тентные ответы.

- Сегодня нам очень хорошо объяснили,
как проходит вербовка молодежи в соцсетях.
Теперь я знаю, что надо быть очень осторож-
ной с незнакомцами, которые заходят на
твою страничку и проявляют интерес к тво-
ей жизни, так как это могут быть вербовщи-
ки или мошенники. Поэтому прежде чем
вступать в контакт с незнакомцем в интер-
нете, каждый должен задать себе вопрос:
зачем я нужен этому человеку, что он от меня
хочет? И, конечно, прежде чем предпринять
какой-то шаг, надо очень хорошо подумать,

- поделилась своими
впечатлениями волон-
тер Мегионского поли-
технического колледжа
Дарья Виноградова.

Положительно отметила работу мегионс-
ких коллег Наталья Тимофеева, подчеркнув,
что они работают очень профессионально.

- Они понимают, какую роль играет в жиз-
ни молодых людей интернет, и создают для
них ролики в формате Тик-Тока, которые бук-
вально за несколько секунд рассказывают
молодежи об опасности терроризма, а самое
главное - о последствиях необдуманных дей-
ствий, которые подростки могут неосознан-
но совершить в силу своих возрастных осо-
бенностей, и об ответственности за эти по-
ступки, - прокомментировала Наталья Нико-
лаевна. - Хотелось бы еще отметить тот уни-
кальный опыт мегионцев по созданию едино-
го бренда "Мегион - город первых", который
объединяет всех горожан, делает людей при-
частными к истории и современности города
и нацеливает их на дальнейшее созидание. Я
хочу сказать, что сегодня Мегион - это та тер-
ритория, где мы учимся и с которой берем
пример. И тот опыт, который мы переняли, мы
будем транслировать на территории других
муниципалитетов.

27 января зал-трансформер Дворца искусств Мегиона стал диалоговой площад-
кой для обсуждения проблемы терроризма - одной из самых глобальных проблем
как для нашей страны, так и для мирового сообщества в целом.
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Сергей Назарян: “Чтобы Высокий оправдывал
своё название”

Депутат Думы города Мегиона, член фракции "Единая Россия" Сер�
гей Назарян хорошо знаком мегионцам, особенно жителям Высокого.
Они уже второй раз избирают тренера�преподавателя по боксу спортив�
ной школы "Вымпел" в представительный орган городской власти. Это
значит, что Сергей Варданович оправдывает доверие людей.

� Сколько горожан обратилось к Вам
в 2021 году? С какими вопросами? Что
удалось решить?

� В прошлом году ко мне поступило 132
обращения. Из них 124 решены, оставшие�
ся находятся в работе. В основном вопросы
касались сферы ЖКХ, благоустройства, жи�
лья (в том числе выделения земельных уча�
стков под индивидуальное строительство).
Наряду с заявлениями отдельных жителей
были и от коллективов учреждений (детских
садов, спортивной школы и т.д.). Только от
высоковской амбулатории поступило 12 об�
ращений, касающихся уборки снега, озеле�
нения и т.д. Стараюсь оказать поддержку
всем. К примеру, удалось поспособствовать
решению проблемы с вышедшей из строя
системой вентиляции в корпусе гериатри�
ческого отделения.

Оперативно помогать жителям позво�
ляет постоянное взаимодействие с орга�
нами местного самоуправления.

� В соцсетях люди часто благода�
рят Вас за помощь. Есть ли вопросы,
решением которых Вы сами горди�
тесь? Назовите три из них.

� "Гордитесь" � слишком громко сказа�
но. Я просто рад, что мне удалось помочь
людям в решении важных для них вопросов.

Первый касается выплаты заработной
платы работникам одного из предпринима�
телей, осуществлявших свою деятельность в
Высоком. Чтобы защитить интересы людей
и заставить бизнесмена погасить задолжен�
ность, пришлось обращаться в разные ин�
станции. Результата добились � все причи�
тающиеся работникам деньги выплачены.

Второй вопрос связан с предоставле�
нием "Сельской ипотеки". Главная отличи�
тельная особенность этой программы от
других предложений � низкая процентная
ставка по кредиту на приобретение или
строительство жилья. В Ханты�Мансийском
автономном округе перечни сельских тер�
риторий утверждены постановлением Пра�
вительства. Но Высокий входит в состав
муниципального образования Мегиона, а
значит, формально не совсем подпадает в
эту категорию… Так как для многих жите�
лей посёлка вопрос "сельской ипотеки"
очень важен, было подготовлено обраще�
ние на имя губернатора Югры с описанием
ситуации. Наталья Владимировна Комаро�
ва дала поручение включить Высокий в про�
грамму по предоставлению жителям льгот�
ных кредитов "Сельская ипотека". В 2022
году выдавать их югорчанам намерены
Сбербанк и Россельхозбанк.

Третья важная для жителей Высокого
проблема касается полигона по утилизации
бытовых отходов, который находится неда�
леко от посёлка. Свозят туда мусор со всего
Нижневартовского района. Жители обеспо�
коены таким "соседством". Этот вопрос так�
же был поднят на окружном уровне. Пробле�
ма решается. До 2024 года между Мегионом
и Нижневартовском должен быть построен
Межмуниципальный полигон с сортировоч�
ной станцией. Инвестиционная площадка
уже сформирована. Проект утвержден, про�
шел экологическую экспертизу. Как только
появится новый полигон, старый в районе
Высокого прекратит свое существование.

� Что изменилось на Вашем изби�
рательном участке в плане благоуст�
ройства? Есть ли поддержка в реше�
нии вопросов?

� Изменилось многое. Еще семь лет на�
зад в Высоком было немало мест, где, как
говорится, "ни пройти, ни проехать". Сей�
час таких практически нет. На моём избира�
тельном участке заасфальтированы улицы
Советская, 70 лет Октября, парковка около
детского сада "Росинка", выполнен ремонт
проезда от улицы Мира до детской поли�
клиники. Сразу отмечу, что в этом заслуга и
администрации, и депутатов, и жителей.

Помогают в вопросах благоустройства
и предприниматели. К примеру, при со�
действии заместителя директора "Евро�
Трэйд�Сервис" Никиты Берстенёва в од�
ном из дворов построены площадки для
мини�футбола и волейбола, которые
пользуются большой популярностью у жи�
телей. Никита Валерьевич оказывает под�
держку и по другим направлениям жизне�
деятельности посёлка: приобрёл оборудо�
вание для ДЮСШ, форму для ребят из во�
енно�патриотического клуба. За что я ему
очень благодарен. Подключаются к реше�
нию текущих вопросов также предприни�
матели Андрей Базунов, Валентина Сто�
кратская, Джафар Гаджиев и другие. Во�

обще, Высокий богат на неравнодушных
людей.

Ещё одно подтверждение этому � реа�
лизация в посёлке инициативных проек�
тов. К примеру, двор за "Монеткой". Сна�
чала люди самостоятельно его озеленяли,
сделали ограждение. Но чтобы полностью
привести территорию в порядок, требо�
вались деньги. Я посоветовал жителям
участвовать в конкурсе инициативных про�
ектов, который проводит администрация
города, объяснил, как можно привлечь
средства гранта. Они воспользовались
этой возможностью. В результате отсыпа�
но щебнем почти 1500 квадратных метров,
построены бордюры. Во дворе сухо.

В 2021 году в Высоком реализовано два
инициативных проекта по благоустройству.
Глава города и коллеги�депутаты поддер�
жали идеи жителей, на заседании Думы
были выделены средства для их воплоще�
ния в жизнь.

� Ваши первоочередные задачи на
2022 год.

� Из общественно значимых � благоуст�
ройство главной площади в Высоком. Голо�
сование за этот объект проходило в рамках
проекта "Формирование комфортной город�
ской среды" национального проекта "Жилье
и городская среда". Жители приняли в нём
активное участие. К сожалению, проект не
победил… Но высокая заинтересованность
людей не могла остаться без внимания гла�
вы города и депутатов. Работа по продви�
жению проекта продолжается. Он снова бу�
дет участвовать в конкурсе, чтобы получить
грант на обустройство общественной тер�
ритории. Держу "руку на пульсе".

Есть и личные проблемы жителей Вы�
сокого, в решении которых нужно поспособ�
ствовать. К примеру, ко мне обратилась
семья с детьми, проживающая в квартире
по договору социального найма. Жильё
нуждается в капитальном ремонте. Сделать
его самостоятельно у людей нет возможно�
сти. Значит, нужно комиссионно оценить
"фронт" работ и выполнить их. Постараюсь
помочь людям в решении этого вопроса.

Если говорить в целом, то задач мно�
го. Хочется сделать всё от меня завися�
щее, чтобы уровень развития Высокого
соответствовал его названию.

� Налажено ли взаимодействие с де�
путатами окружной и областной Дум?
Что оно даёт?

� Конечно. Недавно у нас побывал с
рабочим визитом депутат Тюменской Думы

Анатолий Чепайкин. Обсуждали вопросы
газификации поселка, развития индиви�
дуального жилого строительства.

Тесное взаимодействие с ещё одним
депутатом областной Думы Евгением Ма�
каренко уже длится много лет. Евгений Ми�
хайлович много помогает в развитии
спорта, укреплении материальной базы,
проведении мероприятий. Зачастую и сам
в них участвует. К примеру, на открытии
детской площадки, которую в Высоком обу�
строил "Евро�Трэйд�Сервис", Евгений
Михайлович играл в товарищеском фут�
больном матче. Запомнилось мероприятие
всем жителям, особенно детям. Они были
счастливы поиграть на площадке с двукрат�
ным чемпионом мира и Европы. Долго ещё
с восхищением обсуждали это событие.

� Вы участвовали в передаче
средств личной гигиены для пожилых
пациентов гериатрического отделения
городской больницы. Какое ещё со�
действие оказываете людям в слож�
ный период, связанный с распростра�
нением коронавирусной инфекции?

� Когда не хватало машин, возил фель�
дшеров по домам больных жителей посёл�
ка. Стараюсь всегда быть в курсе ситуа�
ции, поддерживать и медиков, и горожан,
которым нужна помощь. Считаю это своим
гражданским долгом. Мы все должны под�
держивать друг друга в сложной ситуации.

� Помогает ли в работе спортив�
ная закалка?

� Безусловно. Спорт приучает к дис�
циплинированности, ответственности,
правильному распределению сил. Я с дет�
ства занимался боксом. Продолжил и во
время учёбы в Тобольской государствен�
ной социально�педагогической академии
им. Д.И. Менделеева, и во время службы
в армии. Сейчас тренирую ребят.

� Чему учите своих воспитанников?
� Как тренер, я объясняю ребятам, что

бокс � это не только физическая сила, а, в
первую очередь, � моральная. Он способ�
ствует формированию таких качеств ха�
рактера, как целеустремленность, сдер�
жанность, доброта. Не удивляйтесь по
поводу последнего из перечисленных. Это
действительно так. Я учу воспитанников:
чем сильнее человек, тем добрее он дол�
жен быть. Хочу, чтобы именно такими
людьми они выросли. Горжусь победами
своих ребят. Рад, что многие бывшие вос�
питанники теперь приводят своих детей
на занятия боксом. А значит, в правиль�
ном направлении работаем.

Считаю, что спорт � это воспитание не
только сильного человека, но и патриота,
любящего свою родину, уважающего дру�
гих, строящего будущее страны. Поэтому
летом 2021 года организовал центр спортив�
но�патриотического воспитания � клуб "Ви�
тязь 86". Участники боксируют на ринге, иг�
рают в военно�спортивные игры, пейнтбол,
проходят "огневую подготовку" в виртуаль�
ном тире. В программе деятельности клуба
есть также встречи с ветеранами и воен�
нослужащими, посещение музеев.

Чтобы вывести "Витязь 86" на высо�
кий уровень, в начале 2022 года я принял
участие в сборах руководителей всерос�
сийского движения "Гвардейская смена".
Мероприятие проходило в Московской
области, на базе клуба "Витязь".

� По Вашей инициативе уже не�
сколько лет подряд в Высоком регу�
лярно проводят рейды по соблюдению
детьми комендантского часа. Зачем
они нужны?

� Действительно, мы организовали
"родительский патруль". Взаимодейству�
ем с педагогами, полицией. Следим, что�
бы дети не находились на улицах Высоко�
го без сопровождения родителей после 22
часов. Есть и результат. Ситуации, когда
можно было увидеть по вечерам подрост�
ков с пивом в руках, остались в прошлом.

Зачем нужен такой контроль? Во�пер�
вых, для самих детей, которые в силу сво�
его возраста не всегда могут различить,
что хорошо, что плохо. Во�вторых, для про�
филактики нарушений и преступлений.

� Как семья реагирует на Вашу по�
стоянную занятость?

� С пониманием. Поддерживают сло�
вом и делом. Дочь � кандидат в мастера
спорта по боксу, сейчас учится в универ�
ситете. Когда занятия проводились дис�
танционно, Полина находилась дома. В
свободное время помогала мне наводить
порядок во дворе, бордюры красила. А
супруга цветами на клумбе занималась.
Пятилетний сын тоже был "при деле" �
вместе со мной деревья сажал. Так что у
нас полное взаимопонимание.
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Вам некуда пойти? Идите в “АТМОСФЕРУ”!
ÑÎÍÊÎ

“Студия активного долголетия”

В НАСТОЯЩЕЕ время в Центре ра�
ботают десять квалифицированных ин�
структоров, педагогов и преподавателей,
имеющие многолетний опыт работы в
профессии. "АТМОСФЕРУ" посещают по�
рядка 70 человек, которых привлекают
профессионализм сотрудников, удобное
время занятий и уютная обстановка.

С марта 2020 года "СОЦ "АТМОСФЕ�
РА" стал поставщиком социальных услуг
для детей и подростков с ограниченны�
ми возможностями здоровья. Такие дети
посещают Центр бесплатно, поскольку
затраты компенсирует Управление соци�
альной защиты населения. В Центре пре�
доставляются услуги логопеда, дефекто�
лога, психолога, здесь дети занимаются
адаптивной и лечебной физкультурой.
После того, как в 2020 году "СОЦ "АТМОС�
ФЕРА" выиграл грант Президента на ре�
ализацию проекта "Каждый ребёнок �
особенный", к перечню услуг добавились
занятия на нейротренажерах (в рамках
гранта их закуплено пять).

На одном из таких тренажеров � балан�
сировочной доске для мозжечковой стиму�
ляции � занимается и семилетний Сережа.
У мальчика слухоречевая задержка, и с де�
кабря прошлого года мама приводит его в
Центр, где он помимо нейротренажера по�
сещает занятия дефектолога.

� Я довольна: ребёнку здесь очень нра�
вится, он с удовольствием ходит на занятия
в "АТМОСФЕРУ", � говорит мама Сережи.

В 2020 году для детей с особенностя�
ми развития в Центре было проведено 1,5
тысячи занятий, а в прошлом, 2021 году, �
4 202, то есть почти в три раза больше.

� На сегодняшний день у нас занима�
ются двенадцать детей, но мы можем при�
нять до тридцати ребятишек, � говорит
руководитель "СОЦ "АТМОСФЕРА" Алёна
Дивеева. � Процедура получения услуг
очень проста: для этого нужно принести в
центр документы (паспорт, свидетельство
о рождении ребенка, СНИЛС). Мы дела�
ем ксерокопии, и с этим пакетом докумен�
тов и справкой с места жительства роди�
тели или законные представители ребен�
ка идут в Управление соцзащиты населе�
ния. После прохождения медкомиссии
специалисты Управления соцзащиты раз�
рабатывают для ребенка индивидуальную
программу предоставления социальных

Три года назад в нашем городе открылся спортивно�оздоровительный центр
"АТМОСФЕРА" � социально ориентированная некоммерческая организация,
созданная предпринимателем Алёной Дивеевой. Казалось бы, три года � это
небольшой отрезок времени, но за этот период "АТМОСФЕРА", в которой изна�
чально работали две секции � самообороны и йоги, значительно расширила
спектр услуг. Спортивные тренировки, образовательные и коррекционные ус�
луги, досуговые мероприятия � сегодня здесь внедряют более двадцати про�
грамм и направлений для детей, подростков и взрослых.

услуг (ИППСУ), и мы начинаем заниматься
с ним по этой программе.

Недавно в работе Центра появилось
совершенно новое направление � фитнес�
программа для подростков "Джуниор".
Занятия по детскому фитнесу активно по�
сещают девочки от восьми лет и старше.
В группе уже шесть человек, но есть воз�
можность принять еще 10�12 подростков.

Руководитель "АТМОСФЕРЫ" готовит
документы на лицензирование дополнитель�
ного образования, чтобы все мегионские
дети могли посещать занятия бесплатно, по
сертификатам, как сегодня они посещают
Детскую художественную школу и спортшко�
лу "Вымпел". Это одна из основных задач
Алены Евгеньевны на сегодняшний день.

А поскольку главная цель работы Цент�
ра � это оздоровление и профилактика,
восстановление и реабилитация, то парал�
лельно ведётся работа по подготовке доку�
ментов на получение медицинской лицен�
зии, которая позволит Центру полноценно
оказывать медико�социальные услуги, в
частности, массаж и такие физиопроце�
дуры, как дарсонваль и электрофорез.

В марте 2022 года будет открыт третий
корпус "АТМОСФЕРЫ" � спа�центр, который
располагается в цокольном этаже здания.
Здесь размещены уютная аромасауна с
комнатой отдыха, где можно будет выпить
ароматный травяной или фруктовый чай и
насладиться полезными кислородными кок�
тейлями, приготовленными в фитобаре.
Здесь же находятся зал для занятий шей�
пингом и фитнесом и соляная комната (га�
локамера). Все помещения оборудованы с
учетом необходимых санитарных и проти�
вопожарных требований и прошли провер�
ку со стороны соответствующих служб.

Соляная комната уже полностью готова,
и 29 января её первыми посетителями ста�
ли дети с ограниченными возможностями
здоровья. Побывав в галокамере, ребята
сразу же назвали её "волшебной комнатой".

� Там очень красиво: повсюду белая
соль, которая сияет, как настоящий иней,
а на стене изображено покрытое льдом
озеро, за которым виднеется зимний лес.
И возникает такое чувство, будто сидишь
на берегу этого озера, � поделился свои�
ми ощущениями Миша Малышев, который
уже третий год активно посещает самые
различные занятия в "АТМОСФЕРЕ".

Но самое "волшебное" в этой комнате
� то, чего нельзя увидеть: это целитель�
ное воздействие, которое соль оказывает
на организм. Пребывание в соляной ком�
нате способствует восстановлению функ�
ции бронхов и внешнего дыхания. Эта
процедура полезна всем людям незави�
симо от возраста, особенно тем, у кого су�
ществуют проблемы с органами дыхания,
в том числе после перенесенного ковида.

После открытия спа�центра и получе�
ния медицинской лицензии "АТМОСФЕ�
РА", учитывая широкий спектр предостав�
ляемых ею услуг, станет, по сути, полно�
ценным санаторием для дневных посеще�
ний.

� Мы будем составлять целевые про�
граммы посещений на 7, 14 и 21 день, куда
будут включены массаж, процедуры с ис�
пользованием фитобочки, посещение со�
ляной комнаты, а после процедур � приня�
тие кислородных коктейлей и даже, воз�
можно, легкий перекус для восполнения
энергозатрат организма, � поделилась
планами Алёна Евгеньевна.

Но уже сегодня те, кто посещает Центр,
с восхищением отзываются о его работе
и искренне рады тому, что в Мегионе реа�
лизован такой проект.

� Спортивно�оздоровительный центр
"АТМОСФЕРА" � это мечта, воплощенная
в реальность. Этот уникальный проект
Алёны Дивеевой был реализован исклю�
чительно благодаря её энтузиазму, целе�
устремлённости и собственным финансо�

вым средствам. Не каждый способен до�
биться таких успехов за столь короткое
время, � уверена жительница Мегиона,
многодетная мама Любовь Панагуца. �
Сейчас люди мало двигаются и много
времени проводят возле телевизоров и
компьютеров, а это способствует разви�
тию гиподинамии и ухудшению здоровья.
В этих условиях трудно переоценить важ�
ность роли, которую играет "АТМОСФЕ�
РА", предоставляя каждому возможность
заняться шейпингом, аэробикой, йогой…

В течение трёх лет услугами Центра
воспользовались сотни мегионцев, жела�
ющих укрепить свое здоровье, поддержать
спортивную форму и физическую красо�
ту.

� Очень часто приходится слышать от
жителей города, что в Мегионе некуда
пойти. Хочется сказать всем: приходите к
нам! У нас очень широкий спектр услуг �
каждый может выбрать то, что ему необ�
ходимо и для укрепления здоровья, и для
прекрасного времяпровождения и отды�
ха, � говорит Алена Евгеньевна. � Мы при�
нимаем всех желающих, начиная с трех
лет и без каких�либо дальнейших возрас�
тных ограничений. Приходите, мы ждем
всех!

Остается добавить, что спортивно�оз�
доровительный центр "АТМОСФЕРА" на�
ходится по адресу: город Мегион, улица
Садовая, дом 20/2. Более подробную ин�
формацию об услугах Центра можно по�
лучить по телефону: 8 (34643) 9�10�90.

АВТОНОМНАЯ некоммерческая орга�
низация "Центр социального обслужива�
ния населения "Добродея", учредителем
и директором которой является Лидия
Кирдяшева, стала победителем второго
конкурса "Грант главы города Мегиона на
развитие гражданского общества" и в де�
кабре 2021 года получила 200 тысяч руб�
лей на реализацию социально значимого
проекта "Студия активного долголетия".

Напомню, что "Добродея", созданная
в апреле 2018 года, является поставщи�
ком социальных услуг Департамента со�
циального развития ХМАО�Югры. Рабо�
та Центра направлена на помощь детям

из малообеспеченных семей, находящих�
ся в трудной жизненной ситуации. Кор�
рекционно�профилактическая работа с
несовершеннолетними проводится по ин�
дивидуальным программам предоставле�
ния социальных услуг (ИППСУ), разрабо�
танным специалистами Управления соци�
альной защиты населения.

В числе разработанных и утвержден�
ных развивающих программ такие, как
"Наш выбор � здоровый образ жизни",
программа клуба с использованием эле�
ментов куклотерапии "В гостях у сказки",
программа эмоционально�личностного
развития "Самопознание".

Занятия с детьми проводят психолог и
социальный педагог, а для организации
досуга и полезной занятости во внеуроч�
ное время привлекаются работники уч�
реждений культуры и спорта, молодежных
учреждений и общественных объединений
города. В частности, большую помощь в
проведении мастер�классов и других ме�
роприятий оказывают сотрудники Детс�
ко�юношеской библиотеки ЦБС и меги�
онского Экоцентра.

Реализуются в "Добродее" и окружные
программы, утвержденные Департамен�
том социального развития ХМАО�Югры:
"Академия родителей", "Знатоки финан�
совой грамотности: программа обучения
семей, граждан, заключивших соци�
альный контракт", осуществляется сопро�
вождение беременных женщин. А с 2019
года в рамках договора с отделом опеки и
попечительства проводится подготовка
кандидатов в замещающие родители, ко�
торые хотят взять ребенка на воспитание
в свою семью.

Сегодня, благодаря гранту, "Добро�
дея" приступила к реализации нового про�
екта "Студия активного долголетия" для
людей в возрасте 55 лет и старше.

� Основа этого проекта � совместная
деятельность граждан пожилого возрас�
та и детей�волонтеров, которые являются
получателями наших социальных услуг, �
рассказала директор "Добродеи" Лидия
Кирдяшева. � В рамках проекта предус�
мотрено два направления: спортивно�оз�

доровительное и культурно�досуговое, в
процессе которого дети и пожилые про�
водят совместные мероприятия. Общение
детей с представителями старшего поко�
ления решает сразу несколько задач: это
межпоколенное взаимодействие, переда�
ча опыта младшему и уважение, и помощь
старшему.

Сегодня на средства гранта приобре�
тено оборудование, необходимое для
спортивно�оздоровительного направле�
ния работы с пожилыми людьми: массаж�
ное кресло, беговая дорожка, массажеры
для глаз, шеи, ног, рук и велотренажер.
Занятия проводят специалисты по лечеб�
ной физкультуре.

В рамках проекта наши услуги получат
30 пожилых людей, зачисленных на со�
циальное обслуживание в организацию.
Для них разработываются индивидуаль�
но ориентированные программы социа�
лизации и ежемесячно предоставляется
12 услуг: две из них � психолого�педаго�
гическая диагностика, восемь � оздоро�
вительные (лечебная физкультура) и две
� досуговые (совместно с детьми�волон�
терами). На сегодняшний день в нашей
базе уже есть граждане пожилого возра�
ста, к которым прикреплены дети�волон�
теры.

Проект реализовываетсяи будет про�
должаться в течение этого года, работув
полную силу мы начнем сразу же после
снятия ограничений, введенных в связи с
пандемией коронавируса.

Материалы полосы подготовлены Ниной КУПАЛЬЦЕВОЙ
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ПОЖИЛАЯ женщина, признающая порядок и чи�
стоту, без вредных привычек снимет комнату в капи�
тальном фонде, желательно без хозяев.

Тел.: 89088836861.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 9�й этаж, ул.
Нефтяников, 14. Тел.: 89088986311.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о начальном образовании,
выданный Аникинской начальной школой № 1 Коло�
совского района Омской области на имя ЧЕРКАСОВА
Ярослава Леонидовича, считать недействительным.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сбор�
ка, ремонт мебели. Все виды работ. Обшивка балко�
нов, ванн, туалетов пластиком под ключ. Ремонт и
монтаж эл. проводки. Установка ванн, унитазов. Уста�
новка и подключение бытового оборудования и т.д.

Тел.: 89044883989.

В ОМВД РОССИИ по г. Мегиону требуются моло�
дые люди для замещения вакантных должностей:

� инспектор дорожно�патрульной службы ГИБДД.
Требование: предельный возраст поступления на служ�
бу в органы внутренних дел � 40 лет. Образование сред�
нее профессиональное/высшее юридическое или по
направлению деятельности (техническое), наличие во�
енного билета и категории годности к службе "А";

� участковый уполномоченный полиции. Требова�
ние: предельный возраст поступления на службу в орга�
ны внутренних дел � 40 лет. Образование среднее про�
фессиональное/высшее юридическое, наличие воен�
ного билета и категории годности к службе "А".

Более подробную информацию по вопросам тру�
доустройства можно получить по адресу: г. Мегион, ул.
Строителей, 13, кабинет 205 или по телефону: 2�11�31.

Предприятию требуются:
� диспетчер ЦДС, образование � высшее, сред�

не�специальное, направление � электроэнергетика,
стаж работы не менее 3 лет;

� электрогазосварщик 4 разряда, опыт работы.
Обращаться по телефону: 8 (34643) 3�20�34.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПАМЯТКА Минздрава о действиях в случае бессимптомного или легкого течения
новой коронавирусной инфекции и острой респираторной вирусной инфекции

I. Если вы вакцинированы/ревак�
цинированы против новой корона�
вирусной инфекции COVID�19 ме�
нее 6 месяцев назад или перебо�
лели новой коронавирусной инфек�
цией COVID�19 менее 6 месяцев
назад, при этом:
� у вас положительный мазок на
SARS�CoV�2 (новая коронавирус�
ная инфекция COVID�19) и нет ни�
каких симптомов заболевания: в
данной ситуации не требуется ле�
чение и может быть получен лис�
ток нетрудоспособности. Необхо�
дима самоизоляция. Рекоменду�
ется контролировать температуру
тела не реже 1 раза в сутки;
� у вас есть симптомы ОРВИ (ка�
шель, насморк, першение или
боль в горле, однократное повы�
шение температуры не выше 37,5
градусов Цельсия), но нет резуль�
тата ПЦР�диагностики на SARS�
CoV�2;
� вы НЕ относитесь к группе риска:
� вам меньше 60 лет;
� у вас отсутствуют сопутствующие
хронические заболевания (сахар�
ный диабет, сердечно�сосудистые
заболевания, онкологические за�
болевания, хронические заболе�
вания почек и печени, иммуноде�
фицитные состояния);
� у вас нет избыточного веса.

Ваши действия:
� оставайтесь дома;
� при необходимости открытия ли�
стка нетрудоспособности или
справки учащегося позвоните в
Единую службу "112" или в колл�
центр вашей поликлиники. Листок
нетрудоспособности и справка бу�
дут оформлены;
� если вы проживаете не один в
квартире/доме, по возможности
изолируйтесь в отдельной комна�
те, избегайте тесных контактов с
домочадцами, носите маску при
выходе из комнаты. Маски или

респираторы должны носить все
домочадцы;
� проветривайте помещения (ре�
гулярно, 1 раз в 3 часа);
� соблюдайте питьевой режим (не
менее 2 литров в сутки при повы�
шенной температуре тела);
� измеряйте температуру тела не
реже 3 раз в сутки;
� при возможности измеряйте уро�
вень сатурации пульсоксиметром
(насыщение крови кислородом) 2
раза в день (нормальные значе�
ния � не ниже 95�96%);
� возможно использование проти�
вовирусных препаратов, капли или
спрей в нос (например, содержа�
щие интерферон�альфа), бере�
менным только по назначению
врача;
� при насморке и заложенности
носа можно использовать соле�
вые растворы, в том числе на ос�
нове морской воды;
� при боли в горле можно приме�
нять местные средства в виде ра�
створов для полоскания горла,
таблеток для рассасывания, спре�
ев. Данные препараты отпускают�
ся без рецепта врача;
� при повышении температуры до
38 градусов Цельсия и выше вы
можете принять жаропонижаю�
щие препараты;
� вы можете также принимать пре�
параты витамина С и витамина D в
соответствии с инструкциями по
применению.

Лекарственные препараты при�
меняются в соответствии с инст�
рукцией, при отсутствии противо�
показаний к их применению.

При ухудшении состояния:
� если у вас повысилась темпера�
тура выше 38 градусов Цельсия и
сохраняется более 2�х суток, не�
смотря на прием жаропонижаю�
щих средств, вам необходимо по�
звонить в колл�центр вашей поли�

Как вызвать врача на дом?

Взрослая
поликлиника:
8 (34643) 3�32�44
8 (34643) 3�71�21
8 (952) 712�70�13
8 (952) 712�70�17
8 (952) 712�70�15
8 (952) 712�70�53
8 (952) 712�70�58
122

Детская поликлиника
Мегиона
8 (34643) 3�18�09
8 (34643) 3�96�28
8 (952) 712�70�13
8 (952) 712�70�17
8 (952) 712�70�15
8 (952) 712�70�53
8 (952) 712�70�58
122

Мегионская городская больница сообщает, что мегионцы и высоковцы могут вызвать врача на дом с 7�
30 до 15�00 по телефонам:

Детское амбулаторное
отделение
поселка Высокого:
8 (34643) 5�65�35
8 (952) 712�70�13
8 (952) 712�70�17
8 (952) 712�70�15
8 (952) 712�70�53
8 (952) 712�70�58
122

Амбулатория
пгт. Высокий:
8 (34643) 5�53�40
8 (952) 712�70�13
8 (952) 712�70�17
8 (952) 712�70�15
8 (952) 712�70�53
8 (952) 712�70�58
122

Берегите себя и свое здоровье!

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 31.01.2022 г. № 1

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ОБЪЕКТОВ
В ОТНОШЕНИИ КОТОРЫХ ПЛАНИРУЕТСЯ

ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНЦЕССИОННОГО СОГЛАШЕНИЯ
В 2022 ГОДУ"

В соответствии с частью 3 статьи 4 Федерального закона от 21.07.2005
№115�ФЗ "О концессионных соглашениях", постановлением админис�
трации города от 27.04.2017 №802 "О порядке принятия решений о кон�
цессионных соглашений и порядке формирования перечня объектов, в
отношении которых планируется заключение концессионных соглаше�
ний" (с изменениями), руководствуясь статьей 43 устава города Мегио�
на:

1.Утвердить перечень объектов в отношении которых планируется
заключение концессионного соглашения в 2022 году, согласно приложе�
нию.

2.Установить, что перечень объектов носит информационный харак�
тер. Отсутствие в перечне какого�либо объекта не является препятстви�
ем для заключения концессионного соглашения с лицами, выступаю�
щими с инициативой заключения концессионного соглашения согласно
части 4.1 статьи 37 Федерального закона от 21.07.2005 № 115�ФЗ "О
концессионных соглашениях".

3.Управлению информационной политики администрации города (О.Л�
.Луткова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости" и
разместить на официальном сайте администрации города в сети "Ин�
тернет".

4.Департаменту муниципальной собственности администрации горо�
да разместить перечень объектов на сайте https://torgi.gov.ru/.

5.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города О.И.Чумака.

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА  от 31.01.2022 г. № 198

"ОБ ИЗЪЯТИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ И ЖИЛЫХ
ПОМЕЩЕНИЙ ДЛЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ НУЖД"

            Руководствуясь частями 1,2,4�10 статьи 32 Жилищного кодек�
са Российской Федерации, статьями 56.6�56.10 Земельного кодекса
Российской Федерации, на основании постановления администрации
города от 12.02.2016 №317 "О признании многоквартирных домов ава�
рийными и подлежащими сносу" (с изменениями), письма управления
жилищной политики департамента муниципальной собственности адми�
нистрации города от 02.12.2021 №30�2157:

1.Изъять для муниципальных нужд земельные участки под жилыми
домами, расположенные по адресам:

1.1. город Мегион, улица Пионерская дом 7 (схема расположения зе�
мельного участка на кадастровом плане территории кадастрового квар�
тала 86:19:0010305, условный номер земельного участка ЗУ1, площадь
земельного участка 408 кв.м.);

1.2. город Мегион, улица Пионерская дом 9 (схема расположения зе�
мельного участка на кадастровом плане территории кадастрового квар�
тала 86:19:0010305, условный номер земельного участка ЗУ1, площадь
земельного участка 408 кв.м.).

2.Изъять для муниципальных нужд следующие жилые помещения:
№1,№2,№3,№4,№5,№6,№7,№8,№9,№11,№12,№14,№15,№16 в доме
№7 по улице Пионерская, в городе Мегионе; №2, №3, №6, №8, №9, №11,
№12 в доме №9 по улице Пионерская, в городе Мегионе;

3.Управлению жилищной политики департамента муниципальной соб�
ственности администрации города (Ю.С.Котенович):

3.1. Направить копию настоящего постановления собственникам
жилых помещений, указанных в пункте 2 постановления, в течение деся�
ти дней, после его подписания.

  3.2. Направить собственникам жилых помещений, указанных в пунк�
те 2 постановления, проект соглашения об изъятии объектов недвижи�
мости для муниципальных нужд после определения размера возмеще�
ния за изымаемые жилые помещения и земельный участок.

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

4.Управлению муниципальной собственности департамента муни�
ципальной собственности администрации города (Н.П.Мартакова):

4.1. Направить в Межмуниципальный отдел по городу Нижневартов�
ску и городу Мегиону управления Росреестра по Ханты�Мансийскому
автономному округу � Югре, копию решения об изъятии земельных уча�
стков и жилых помещений для муниципальных нужд, в течение десяти
дней, после его подписания.

4.2. После заключения соглашений об изъятии объектов недвижи�
мости или вступления в законную силу решения суда об изъятии объек�
тов недвижимости для муниципальных нужд обеспечить регистрацию
права муниципальной собственности на изъятые объекты недвижимо�
сти.

5.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.�
Луткова) опубликовать настоящее постановление в газете "Мегионс�
кие новости" и разместить на официальном сайте администрации го�
рода Мегиона в сети Интернет.

6.Контроль за выполнением постановления возложить на первого
заместителя главы города И.Г.Алчинова.

Во время уборки снега на дороге или тротуаре бывают ситуации,
когда техника случайно может задеть и сдвинуть крышку от канали�
зационного люка. Открытый люк грозит обернуться травмой для
пешехода, в него может провалиться колесо автомобиля.

Если вы увидели открытый колодец, при возможности, с помо�
щью подручных средств, какого�нибудь яркого предмета, обеспечьте
видимость того, что колодец открыт и незамедлительно сообщите
об этом.

Заявки об обнаружении открытых канализационных люков жители
могут оставить по номеру � 112.

Что делать, если заметили открытый люк

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

клиники или в Единую службу "122"
для дистанционной консультации с
медицинским работником;
� если появилась одышка, чувство
нехватки воздуха, боли за груди�
ной, вам трудно дышать и/или уро�
вень сатурации менее 94�95%, и/
или учащение дыхания, то необхо�
димо позвонить в Единую службу
"103" для вызова скорой помощи.

II. Если вы вакцинированы/ре�
вакцинированы против новой ко�
ронавирусной инфекции COVID�19
менее 6 месяцев назад или пере�
болели новой коронавирусной ин�
фекцией COVID�19 менее 6 меся�
цев назад, при этом:
� у вас положительный мазок на
SARS�CoV�2 (новая коронавирус�
ная инфекция COVID�19) и отсут�
ствуют симптомы заболевания;
� вы относитесь к группе риска:
� возраст 60 лет и старше;
� у вас есть хронические заболе�
вания (сахарный диабет, сердеч�
но�сосудистые заболевания, он�
кологические заболевания, хрони�
ческие заболевания почек и пече�
ни, иммунодефицитные состоя�
ния);
� у вас есть избыточный вес.

Ваши действия:
� оставайтесь дома;
� если вы проживаете не один в
квартире/доме, по возможности
изолируйтесь в отдельной комна�
те, избегайте тесных контактов с
домочадцами, носите маску при
выходе из комнаты. Маски или
респираторы должны носить все
домочадцы;
� проветривайте помещения (ре�
гулярно, 1 раз в 3 часа);
� соблюдайте питьевой режим (не
менее 2 литров в сутки при повы�
шенной температуре тела);
� измеряйте температуру тела не
реже 3 раз в сутки;
� при возможности измеряйте сату�

рацию пульсоксиметром 2 раза в
день (нормальные показатели пуль�
соксиметрии � не ниже 95�96%);
� возможно использование проти�
вовирусных препаратов, капли или
спрей в нос (например, содержа�
щие интерферон�альфа), бере�
менным только по назначению
врача;
� при насморке и заложенности
носа можно использовать соле�
вые растворы, в том числе на ос�
нове морской воды;
� препараты, которые вам были
назначены на регулярной основе
необходимо продолжить прини�
мать в той же дозировке;
� лечение вам назначит медицин�
ский работник.

ВАЖНО! Не стоит самостоятель�
но принимать антибиотики. Антиби�
отики могут быть назначены только
медицинским работником и только
в случае наличия показаний.

III. Если вы не вакцинированы и
не переболели новой коронавирус�
ной инфекцией COVID�19, то:
� при появлении любых симптомов
ОРВИ (кашель, насморк, перше�
ние или боль в горле, повышение
температуры выше 38 градусов
Цельсия) и вне зависимости от
результатов ПЦР�диагностики;
� у вас положительный мазок на
SARS�CoV�2 (новая коронавирусная
инфекция COVID�19) вне зависимо�
сти от симптомов заболевания.

Ваши действия:
� оставайтесь дома;
� необходимо позвонить в Единую
службу "122" или в колл�центр ва�
шей поликлиники для дистанцион�
ной консультации с медицинским
работником;
� в случае ухудшения состояния не�
обходимо позвонить в службу ско�
рой помощи по номеру "103".

Если заболел ребенок?
� оставить ребенка дома, не от�

правлять в детский сад или школу;
� строго выполнять рекоменда�

ции медицинских работников по
диагностике и лечению заболева�
ния. Ни в коем случае не зани�
маться самолечением;

� необходимо позвонить в Еди�
ную службу "122" или в колл�центр
вашей поликлиники для дистанци�
онной консультации с медицинс�
ким работником;

� в случае ухудшения состояния
необходимо позвонить в службу
скорой помощи по номеру "103".

Минздрав России призывает
всех граждан:

� использовать защитные маски
или респираторы при нахождении в
закрытых помещениях и контактах
с другими людьми;
� тщательно и часто мыть руки и об�
рабатывать их антисептиком;
� по возможности минимизиро�
вать посещение мест с большим
скоплением людей, а в случае,
если избежать этого невозможно,
соблюдать дистанцию 1,5�2 метра.

Эти простые профилактические
меры снизят риск заражения.

Также напоминаем о необходи�
мости пройти вакцинацию и ревак�
цинацию от коронавируса.
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Защитникам Родины посвящается
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ÍÀËÎÃÎÂÀß ÀÍÎÍÑ

1 ФЕВРАЛЯ в Мегио�
не стартовал традицион�
ный месячник оборонно�
массовой и спортивной
работы. В преддверии
Дня защитника Отечества
в учреждениях образова�
ния, культуры и спорта
запланировано проведе�
ние десятков мероприя�
тий. В каком формате они
будут реализованы � зави�
сит от дальнейшего раз�
вития ситуации с распро�
странением коронавирус�
ной инфекции и связан�
ных с этих ограничений.
Возможно, что выставки,
викторины, концертные
программы, творческие
конкурсы "перебазируют�
ся" в "онлайн". Но в том,
что они состоятся, сомне�
ний нет.

В феврале в учрежде�
ниях образования пройдут
общешкольные мероприя�
тия, классные часы, уроки
мужества, тематические
выставки, эстафеты, тур�

ниры, интеллектуальные и
спортивные соревнования.
К примеру, ребята из шко�
лы № 1 поучаствуют в
"Очень серьёзных стар�
тах", во второй � организу�
ют военно�спортивный
праздник "Честь имею", а
юнармейцы встретятся с
ветеранами Великой Оте�
чественной войны.

В спортивном центре с
универсальным залом и
плоскостными сооружени�
ями состоятся заочные со�
ревнования по многоборью
среди допризывной моло�
дежи, в библиотеках � те�
матические часы и флеш�
моб, во Дворце искусств �
военно�патриотический
фестиваль "Планета
Мира" и показ фильмов о
войне.

Воспитанники Центра
гражданского и патриоти�
ческого воспитания им.
Е.И. Горбатова примут уча�
стие во Всероссийском
квесте "Сталинградская

битва", организуют акцию
"Письма Победы", турнир
по силовым видам спорта
"Железный мужчина".

15 февраля, в день 33�
ой годовщины вывода
войск из Афганистана, со�
стоится возложение цве�
тов к мемориалу на Аллее
Воинской Славы. Почёт�
ный караул будут нести
воспитанники Центра

гражданского и патриоти�
ческого воспитания им. Е.И.
Горбатова.

Праздничные концерт�
ные программы и другие
мероприятия учреждений
культуры будут доступны на
интернет�ресурсах.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ÊÓËÜÒÓÐÀ

2022 год $ Год народного искусства и нематериального культурного

наследия народов России

ТАКОЕ решение было
принято в целях популя�
ризации народного искус�
ства и сохранения культур�
ных традиций, памятни�
ков истории и культуры,
этнокультурного многооб�
разия, культурной само�
бытности всех народов и
этнических общностей. Об
этом говорится в Указе,
который подписал Прези�
дент страны.

По Конституции Рос�
сия является многонаци�
ональной страной. На ее
территории проживает
более 190 разных наро�
дов. В течение года боль�
шое внимание будет уде�
лено знакомству с культур�
ным наследием народов
России: промыслами,
фольклором, обычаями,
самобытной музыкой и те�
атром. Все это и другое
нематериальное культур�
ное наследие, бережно
сохраняемое, воссоздава�
емое и передаваемое от
поколения к поколению,
формирует у представи�
телей разных народов
чувство самобытности и
преемственности, отра�
жает культурный код и дух
каждого народа.

В Мегионе работа по
формированию плана ме�
роприятий, приуроченных
к Году народного искусст�
ва и нематериального
культурного наследия на�
родов России, также уже
началась. Заместитель
главы города по соци�
альным вопросам Алексей
Петриченко провел первое
заседание оргкомитета по
обсуждению концепции и
формата его проведения.

Программу Года плани�
руется наполнить различ�
ными фестивалями, тема�
тическими выставками,
лекциями, мастер�класса�
ми, а также концертами
творческих и самодеятель�
ных коллективов. Как отме�
тила начальник отдела куль�
туры Лариса Лалаянц, уча�
стие в городских меропри�
ятиях "поможет открыть
горожанам прекрасный ла�
рец народной мудрости,
познакомиться с искусст�
вом народов России, их
песнями, сказками, потеш�
ками".

В настоящее время уч�
реждения культуры, обра�
зования, молодежной по�
литики формируют план
совместной работы на
предстоящий год. Но уже
известно, что торжествен�
ное открытие Года культур�
ного наследия народов
России в Мегионе намече�
но на 25 марта. Знаковыми
событиями этого года в
культурной жизни города
вновь станут такие мероп�
риятия, как фестиваль
"Восьмая нота", акции
"Ночь искусств" и "Ночь
музеев", городской фести�
валь национальной час�
тушки, фестиваль�конкурс
детского анимационного
кино "ТаЕЖкины сказки",
татаро�башкирский наци�
ональный праздник "Са�
бантуй", региональный
фестиваль "Хатлые", меж�
конфессиональный фес�
тиваль молодых семей
"Близкие", гала�концерт
фестивалей "Дружба наро�
дов" и "Город дружбы, го�
род детства". Кроме того,
организаторы предусмот�

рели большое количество
конкурсов детского твор�
чества, литературных ве�
черов, краеведческих

уроков, тематических выс�
тавок, отображающих куль�
туру и традиции народов
России.
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